

4-Tages-Tour der MFM - Motorradfreunde Mitterkreith heuer in die Steiermark/Mariazell

Roding/Mitterkreith. (jb) Die diesjährige 4-tägige Tour der „Motorradfreunde Mitterkreith, kurz MFM“ führte vom 02. – 05.06. in die schöne Steiermark.

Wie immer als Motto „Reisen statt rasen“, ging es Donnerstag früh morgens gut bepackt, vollgetankt und bester Laune mit 6 Motorrädern und 11 Motorrad-Freunden in Mitterkreith los.

Die Anfahrt mit rund 367 Kilometern führte über Regen, Passau und Linz bis zum Basishotel „Magnus Klaus“ im bekannten Wallfahrtsort Mariazell, erfreulicherweise spielte auch das Wetter gut mit und vom Straßenverkehr her gab es keine Staus oder Umfahrungen.

Bei angenehmen Temperaturen stand am Freitag die erste Rundtour östlich von Mariazell auf dem Programm. Schöne Kurven und Waldpassagen, die 284 km lange abwechslungsreiche Strecke führte über Annaberg b. Mariazell, St.Aegyd am Neuwalde, Kapellen und Naßwald wieder zurück nach Mariazell, mit einer gemütlichen Abendessen-Runde ließ man den ersten Tourtag ausklingen.

Am Samstag ging es in die westliche Richtung, durch den idyllischen Nationalpark „Gesäuse“, ins Gebiet Johnsbach, Radmer und St. Gallen, vorbei an schroffen Kalkgipfel und entlang des Alpenflusses Enns, der dort teilweise zum Wildwasser wird. Mittags wurde eine spontane Grillrunde am Rastplatz veranstaltet, wo sich alle Würstchen, Speck und Brot schmecken ließen.

Am späten Nachmittag ging es dann wieder nach Mariazell zurück, im schmucken Wallfahrtsort gab es auch so einiges zu erkunden, besonders die schöne Basilika, die das Zentrum der Stadt bildet.

Am Sonntag Morgen ging es nach dem Frühstück schon wieder ans Motorrad packen und die 6 Bikes starteten zur Heimreise. Mit erfreulich wenig Rückreiseverkehr, dafür mit reichlich Nass von oben, wurde dann in Schlögen, rund 43 km vor Passau ein Trocknungs-Stopp mit Brotzeit eingelegt. Abschließend genossen später alle in Rattiszell - hier schon wieder in der Sonne - einen Nachmittagskaffee, bevor nach 355 Fahrkilometern alle unfallfrei und erfreut über die gelungene 4-Tages-Tour zu Hause ankamen.

Wie immer heißt es: „nach der Tour ist vor der Tour“ – mal schauen, welches Ziel die MFM'ler im nächsten Jahr ansteuern.

